
ll- 23S:l der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des. Nationalrates 

XIII. Gesetzgebung5periode 
•. 

r~a. 4211/~ 
I . 

Anfrage 

der ,Abgeordneten ZeiUingar, Dr .. Stix t Malter 
und Gellossen 
an die Frau Bundesminister für \Nlssenschaft und 
Forschung 
betreffend Studium .uSildnerische Erztshungu .. 

Ob"voh! der Bedarfen quaHfizlerten L.ehrl(r'äften 
lür UBtkinerische E~ziehungU ständig .':ansteigt, be
steht In ÖSlel""i"'eich nur eine ;:\l..isbUdt..tngsstätte für 
Lehrer in dIesem Fach, nämlich an der- Akademie 

. dei"' bildenden Künste In VJlen. 

Die Fo1ge dieses Mangels an ausgeb Udaten Leh~ 
J<:räHer., von dem tnsbesondere die aUgZlmein·-bUdenden 
höheren Schulanin den westlichen Eundesiändern, 
sowie In Kät'nten betroffen sind, Ist; daß z.,a,h"·eiehe 
Lehrste'Uen mit unqualifizierten Kräften besetzt vverden 
müssen .. 

Umso dr"ingiicl-'.ar erscheint daher nunmehr die 
Schoffung einer weiteren AusbHdungssgtte fOr 
uBildnar··iGche Erziehung", für' welche .3almur'g 
neben seIner gOnstigsn geographischen Lage - als 
Universitätsstadt und Ort ktinstler'ischep Begegnung 
von vornher-eln wichtige Vot'susSetzung0n erfuSite 

Htnzu kommt~ daß an dar UniversitätSalzburg zwei 
Lehrknozeln für Kunstgeschichte bestehen f wobeI durch 
dia Einrichtung einer AusbHdungsstäUc füt" "Btldnarischa 
Erziehung" die In dieser s~adt geboten!;n MögHchkeHan 
deß Kunststudiurns UbGrhaupt in sehr sInnvoller Weise 
vervollständigt wUrden .. 
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DIe Eemühungen der PhiloF,,:::lphischen F"akuBät 
der Unh,"et"'sita! ":';a17..burg be.'l:.r,üt:;nch dles~~~ Studiums 
reichen bereits (n das Jahr~ 1969 zurück: ~ ohne dan. 
bisher eIne Entscheidung getroffon worden '\rvf;ire ~ 

Die unter'zelchnetan Abgeordneten richt~:l'l dc:.ths,.. an 
die Fr·<..'tu Eundssminlster- für' Wist:j{~nsch:zn und Forschw";9 
die 

Anfrage: 

1) ,t\us welcher.. Gr-ünden war dfe Scr.aHung eIner 
Ausbiidung::..släUe für HSildne .. ische E~zk~hul1gtt 
an der UniversItät Salzbur-g bisher 1100h nIcht 
mögiich? 

2) Eis wann kann mit der J\llfnanme eines soichen 
Lehrbetriroes in Ga!zburg gorechnt'?it wer"den? 
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